
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「公共施設、空き家、コンパクトシティ」「大規模災害への備

えー防災・危機管理行政の役割」「地域産業政策・地域経済振

興策への向き合い方を考える」～市町村議員研修会～ 

 

中山徹さん（奈良女子大大学院

教授）、岩田孝仁さん（静岡大学教

授）、鈴木誠さん（愛知大学教授）か

ら上記のテーマで研修しました。内

容は多岐にわたっていますが、質問

にも回答してもらい、今後の上田市 

政に活かしていきたいと思います。私は、この６月議会の質

問にさっそく参考にさせてもらいます。 

こ
の
間
の
主
な
活
動 

（
平
成
３０
年
５
月
） 

１
３ 

丸
子
早
起
野
球
開
幕
式
、
古
民
家
コ
ン
サ
ー
ト

（
深
山
地
区
） 

１
４
～
１
５ 

市
町
村
議
員
研
修
会
（
岡
山
市
） 

１
６ 

御
代
田
町
へ
行
政
視
察 

１
７ 

丸
子
温
泉
開
発
㈱
の
監
査
、
上
田
市
商
工
会
通
常

総
代
会 

１
８ 

陣
場
台
地
役
員
会 

１
９ 

党
市
議
団
会
議
、
丸
子
自
治
セ
ン
タ
ー
長
ら
と
の

懇
親
会 

２
０ 

西
川
潤
歌
謡
教
室
歌
声
の
つ
ど
い 

２
１
～
２
２ 

故
・
栗
原
暁
史
葬
儀
関
係 

２
３ 

丸
子
有
線
放
送
総
代
会
、
上
田
地
域
広
域
連
合
議

会 

２
５ 

加
盟
団
体
の
研
修
会 

２
８ 

丸
子
・
武
石
市
議
会
議
員
連
絡
会
懇
親
会 

２
９ 

丸
子
ま
ち
づ
く
り
会
議
総
会 

３
１ 

定
期
診
察 

（
平
成
３０
年
６
月
） 

１ 

早
起
野
球
試
合
日 

２ 

信
州
音
楽
村
オ
ー
プ
ニ
ン
グ
セ
レ
モ
ニ
ー
、
陣
場

台
地
役
員
会 

４ 

６
月
市
議
会
開
会 

５ 

公
共
施
設
の
懇
談
会 

６ 

県
知
事
予
定
候
補
の
金
井
忠
一
さ
ん
と
街
頭
宣

伝
活
動
、
一
般
質
問
の
事
前
聴
取 

（
今
後
の
予
定
） 

８ 

農
業
基
盤
整
備
促
進
事
業
長
瀬
地
区
推
進
委
員

会 

１
０ 

長
瀬
中
央
自
治
会
ふ
れ
あ
い
球
技
大
会 

１
１
～
１
３ 

市
議
会
一
般
質
問 

１
４ 

依
田
窪
南
部
中
学
校
議
会 

１
５ 

市
議
会
・
総
務
文
教
委
員
会 

１
７ 

立
川
談
慶
独
演
会 

１
９ 

学
校
関
係
の
懇
談
会 

２
１ 

所
属
団
体
の
研
修
会 

２
２ 

丸
子
温
泉
開
発
㈱
株
主
総
会 

２
３
～
２
４ 

上
越
市
で
「
つ
ど
い
」 

２
４ 

知
事
選
決
起
集
会 

※
す
べ
て
の
行
事
に
参
加
す
る
わ
け
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

写真通信 

左上から、 

栗 栗原暁史さんを偲ぶ 

                ５月１９日に栗原暁史さん

が亡くなりました。５６歳で

し た。神奈川県藤沢市出身

で信州大学に入学したのが

信州とのつながりに。上田市

内で就職したあと、当時、日 

本共産党の議員のいなかった長門町へ移住して立候補。長門町

議（４期）と合併後の長和町議（３期）を歴任してもらいまし

た。一番の思い出は、最初の長門町議選です。家探しからはじ

まり、ポスター用の写真撮り、チラシ作成と配布、宣伝カーの

製作と街頭宣伝などゼロからの出発でした。長門町民のご理解

をいだき初挑戦、初当選。その後、連続して議会に送っていた

だきました。病気が分かった後は、田福光規さんへバトンタッ

チしました。（写真） 

やさしく、まじめ、グルメではないが食へのこだわり、期待

される人は、早く逝ってしまうと感じました。 

定番ですが、故人の遺志を受け継ぐとともに、遺族への変わ

らぬご厚情をよろしくお願いします。 

左上から、西川潤カラオケ教室歌声のつどい：私の今回の発表曲は「あやめ雨情」（長瀬市民センター）、信州国際音楽村野外ステージ：依

田保育園の子どもたち。（オープニングセレモニー）、ラグビーイタリアチームを歓迎する上田駅前タペストリ：テレビの生中継も視聴、丸

子有線放送総会で下村晴一組合長があいさつ（丸子文化会館）、御代田町への行政視察「住民主体の介護保険事業を研修」、信州音楽村のバ

ラ園にて：バラの香り、天気も景色も最高でした。上田市商工会の定期総会：土屋陽一市長が参加してくれて関係者は大歓迎。 


